



札幌開成野球部 OB 会 会員の皆様

2021 通常総会開催中止ならびに 2020 会計報告等について

札幌開成野球部 OB 会事務局

会員の皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

以下、今年度の活動についてご報告申し上げます。

1. 2021 年度通常総会中止・親睦会中止のお知らせ

通常総会の開催については、今年度も感染症拡大防止の観点から、中止と判断させていただきます。また、例年8月に開催している親睦会についても、中止といたします。

2. 2020 年度 OB 会費収入・会計報告

2020 年度 OB 会年会費について、皆様からお振込いただきましたことに、心から感謝申し上げます。詳細は、事務局ホームページに掲載しておりますのでご確認ください。(右下のQRコードをご利用ください)

＜収入＞429,000 円 (2021 年 3 月末時点) ＜納入者＞79 名

3. 2021 年度の現役野球部員への支援について

昨年度同様、野球部への活動支援として、現場からの要望に応えバット 5 本を寄贈しました。試合で活用されています。

4. 部活動の現状について

今年度、夏の選手権大会は人数制限付きの有観客開催となりました。

- 1回戦 vs 琴似工 (6/27(日)円山球場) 4x- 3 サヨナラ勝ち
- 準決勝 vs 東海大 (7/ 1(木)円山球場) 0 - 6

初戦は、歴代監督の大久保先生・宮田先生（現開成校長）をはじめ、多くの方が観戦されました。最終回 2 アウト満塁から逆転の 2 墓打で勝利となり、円山球場に流れる校歌に胸を熱くしました。

現在、新チームが始動し、5年生7名、4年生4名、マネージャー2名で活動しています。部の体制は、今年度、藻岩高校より田口正浩先生が部長として着任し、澤谷監督（野球部20期）と共に部を支えています。

5. お願い

昨今の情勢から総会等の開催が難しいため、OB会の情報はホームページに掲載してまいりますので、隨時ご確認をお願いいたします。

今後も会員の皆様からのご助言を賜りながら、会員相互の連携を深めていきたいと存じます。お問合せは事務局までお願いします。

●青山 祐士（野球部13期）beis.aoyama1993@icloud.com

●石田 直樹（野球部14期）nishida10@gmail.com

＜事務局ホームページ＞ <http://www.beis-aoyama.com>

